

令和5年7月27日（木曜日）・8月10日（木曜日）

「ふるさとJUMP農園」で野菜の収穫をしました！

令和5年7月27日・8月10日、北海道少年の居場所づくり実行委員会は札幌市南区真駒内にある「ふるさとJUMP農園」で第3回・第4回の農業体験を実施しました。

第3回は、少年3名、保護者等2名、警察職員5名、農業指導者1名の計11名が参加し、セロリや大根、ピーマン、ズッキーニの収穫を行いました。

第4回は、少年2名、警察職員6名、Jumpers 1名、農業指導者1名の計10名が参加し、じゃがいもやズッキーニ、ピーマンの収穫を行いました。

5月に種蒔き、苗植えをした野菜を見て「ちゃんと育ってるね」「ピーマン大好きだから、早く食べたい」「まだまだ、じゃがいもが取れるよ」などと、野菜の成長を嬉しそうにしながら、収穫することが出来ました。

収穫した野菜の中には、動物にかじられた野菜もあり、「残念だね」「これは無事だったよ」と会話を交わしながら取り組み、成長しすぎた野菜をみて、「お店で売ってるより大きいね」とびっくりした様子で収穫していました。



大根の収穫の様子



ズッキーニの収穫の様子



じゃがいもの収穫の様子



「まだまだ探すぞ〜！！」